



Schüchtern schaut sie aus der Remise,
sie braucht dringend eine Revision.

Motortausch und digitale Aufrüstung für einen Fleischmann-Klassiker

Neues Herz für die Ae 3/6!

Manch altes Schätzchen steht zu Hause im «Lokschuppen» und lugt nur noch ganz verschämt durch die Schuppentore ins Freie. Irgendwie weiss man noch nicht, was man mit einem solchen Modell machen soll. Eigentlich hat man es schon von einer Revision zurückgestellt, aber irgendwie kann man sich noch nicht von ihm trennen. Der Grund für diese langen Standzeiten sind häufig die Fahreigenschaften dieser ganz besonderen Modelle. Dass eine umfassende Revision nicht immer gleich mit grossen Eingriffen in die Loktechnik verbunden sein muss, soll dieser Bericht zeigen.